

Estudiantes y trabajadores de la ESPOL apoyan marcha

Por considerar su carácter cívico y de defensa a la vida de los ciudadanos y bienes de las instituciones, atacados de manera sistemática por la delincuencia, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) apoya la marcha convocada por el alcalde Jaime Nebot.

El rector de la ESPOL, Moisés Tacle Galarraga, manifiesta en un comunicado que los profesores, estudiantes y trabajadores politécnicos, tanto en el campus Las Peñas cuanto en el Gustavo Galindo, han sido víctimas de la delincuencia, a pesar del esfuerzo de la

Policía, con la cual mantienen fraternales relaciones y a la que han entregado en comodato 45.000 metros cuadrados, donde están construyendo un cuartel.

Además, indica Tacle que el diálogo y el cumplimiento de los compromisos son dos pilares de la democracia, la gestión de calidad, la transparencia y rendición de cuentas.

La ESPOL suspenderá las actividades académicas y económicas a las 14h00 y se unirá a la marcha cívica convocada por el Alcalde para el 26, en la avenida 9 de Octubre.